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BM für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft 

Anfragebeantwortung 
 
N I K O L A U S  B E R L A K O V I C H  
Bundesminister 
 
 
 
 
 
 
 
An die          Zl. LE.4.2.4/0059-I 3/2009 
Frau Präsidentin 
des Nationalrates 
Mag.a Barbara Prammer 
 
Parlament 
1017 Wien        Wien, am 27. MAI 2009 
 
 
 
Gegenstand: Schriftl. parl. Anfr. d. Abg. z. NR Mario Kunasek, Kolleginnen  
  und Kollegen vom 1. April 2009, Nr. 1596/J, betreffend 
  Lehrlingsausbildung in den Bundesministerien  
 
 
 
Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Mario Kunasek, Kolleginnen 

und Kollegen vom 1. April 2009, Nr. 1596/J, teile ich Folgendes mit: 

 

Zu Frage 1:  

 

Hierzu verweise ich auf die angeschlossene Anlage. 

 

Zu Frage 2:  

 

Im Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft (BMLFUW) 

haben im Jahr 2007 insgesamt 49 Lehrlinge ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen. 
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Zu Frage 3:  

 

Insgesamt wurden 2007 nach dem Ende ihrer Lehrzeit 11 Lehrlinge als Facharbeiter bzw. 

Angestellte übernommen. 

 

Zu Frage 4:  

 

Im BMLFUW haben im Jahr 2008 insgesamt 35 Lehrlinge ihre Ausbildung erfolgreich 

abgeschlossen. 

 

Zu Frage 5:  

 

Insgesamt wurden 2008 nach dem Ende ihrer Lehrzeit 5 Lehrlinge als Facharbeiter bzw. 

Angestellte übernommen. 

 

Zu den Fragen 6 bis 8:  

 

Ja. Das BMLFUW ist stets bemüht, seinen ihm möglichen Beitrag zur Verbesserung der 

Jugendbeschäftigung zu leisten und war und ist bei der Beschäftigung von Lehrlingen im 

Bundesdienst einer der Vorreiter. 

 

Zu Frage 9:  

 

Hierzu verweise ich auf die angeschlossene Anlage. 

 

Zu Frage 10:  

 

Im BMLFUW stehen zum Stichtag 1. März 2009 insgesamt 5 Personen, die nicht die 

österreichische Staatsbürgerschaft besitzen, in einer Lehrausbildung. 

 

Zu den Fragen 11 bis 12:  

 

Zu diesen Fragen darf auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Nr. 1597/J der 

Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur verwiesen werden. 

 

Der Bundesminister: 
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